

## 3年生卒業後の様子（3月17日～）

3月14日に3年生が卒業し、学校は1、2年生だけになりました。現在、残り少ないこの期間を有意義に過ごそうと、いろいろと取り組んでいます。そのいくつかを紹介します。

### 【謎解きゲーム】

3月17日（月）、1年生は体育館で謎解きゲームにチャレンジしました。学校を支配しようとする新校長から学校を守るために、各班で協力してさまざまな課題をクリアしていき、最終的に全ての班がゴールに辿り着いて、無事学校は守られました。



### 【2年生閉じの会】

3月18日（火）、2年生は体育館にて学年の閉じの会を行いました。各クラスの学級委員と班長が成果や課題を発表するのですが、面白かった出来事についても紹介されていて、それがとても場を和ませてくれました。最後には学級委員と教員による書道パフォーマンスも披露され、大いに盛り上がりました。



### 【自己紹介プレゼン】

3月18日（火）、1年生では各学級で自己紹介プレゼンを行いました。1年を共に過ごした仲間に改めて自分のことを知ってもらったり、自分自身について見つめ直す良い機会になったと思います。個性あふれる発表が多数あり、みんな真剣に聞いていました。



### 【中央委員会】

3月18日（火）の放課後、生徒会役員と各学年の学級委員、専門委員長による中央委員会が行われました。先日の卒業式に在校生代表として参加したメンバーということで、本年度の卒業式で心に残ったことや、それを踏まえて今後頑張りたいことなどを発表しました。

